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Aos nove dias do mês de junho de dois mil e quinze, às oito horas e trinta minutos, no Centro de 

Convivência da Terceira Idade, localizado na Rua Monteiro Lobato, no município de Capivari de 

Baixo, aconteceu a reunião ordinária do Conselho Municipal do Idoso sob a presidência da 

conselheira Roberta Rodrigues Costa, com o auxílio da secretária executiva Josiane de Oliveira 

Valgas. Sendo que estiveram presentes os seguintes representantes: Elizabeth de Medeiros Gomes 

(Pastoral da Criança), Rosane Comelli (Secretaria de Saúde), Manoel Alves da Silva (Secretaria de 

Agricultura), Antonia Rocha Fernandes (Pastoral da Criança), João Mendes Domingos (Associação 

Terceira Idade), Waldete Goulart João (APAE), Ana Paula Oliveira (Secretaria Administração e 

Finanças). A presidente iniciou a reunião comunicando o conselho das propostas e das deliberações 

efetuadas no dia da conferência, sobre as necessidades e os anseios que os idosos passam como 

melhorias no atendimento de serviços públicos, bem como uma maior participação dos idosos 

também em alguns setores. Informou também, que se faz necessário a participação de alguns 

membros dos grupos da terceira idade, nas reuniões do conselho, para melhor esclarecimento de 

suas necessidades, e que será encaminhado oficio para estes grupos para que possam estar 

comparecendo na próxima reunião. A presidente passou a fala para secretária Josiane, para estar 

informando sobre a reunião extraordinária do Conselho Municipal da Assistência Social, para que 

os conselheiros possam estar participando, pois este Conselho esta vinculado ao CMAS, bem como 

será discutido sobre assuntos da Terceira Idade. A presidente Roberta também sugeriu fazer um 

ofício para encaminhar para os setores públicos, para que as reuniões que sejam abertas ao público, 

possam ser realizadas em locais com acessibilidade. Ainda informou sobre uma denúncia feita em 

sua residência, sobre um casal de idosos, residente no município, a mesma ficou de encaminhar a 

denúncia para o CREAS, para que possa estar verificando e acompanhando a família. Nada mais a 

se tratar encerrou-se a reunião e eu Liana Pereira Fidélix lavrei a presente ata que segue assinada 

pelos demais. 

 

 


